

# Movement tanzt den Mango-Tango

Ab sofort können die 5 Kilo-Kisten wieder bestellt werden - Abholung am 20. und 21. April

**Kreis Emmendingen. Seit 2008 leistet „Movement e.V.“ Entwicklungsarbeit in Burkina Faso. Seine Projekte finanziert der Teningen Verein durch zwei Einnahmequellen.**

Einerseits laden die Mitglieder einmal im Jahr zum „Burkina Faso Benefiz Rock-Festival“ an den Nimburger Baggersee ein. Dabei werden Spenden gesammelt. Angesichts der Pandemie steht noch in den Sternen, ob das Festival diesmal stattfinden wird. Als Termin vorgesehen ist bisher der 26. Juni. Als zweite Einnahmequelle tanzt „Movement“ andererseits zweimal im Jahr den „Mango-Tango“. Bei der Aktion verkauft der Verein fair gehandelte Mangos aus



**Weil zwischen Ernte und Verkauf nur wenige Tage liegen, schmecken die Früchte deutlich besser als diejenigen, die man aus dem Supermarkt kennt.**

Foto: Movement

Burkina Faso. Weil zwischen Ernte und Verkauf nur wenige Tage liegen, schmecken die Früchte frischer und

leckerer als diejenigen, die man aus dem Supermarkt kennt. Aktuell läuft die Bestellphase für den ersten Ter-

min. Geordert werden können die Mangos über die Homepage des Vereins ([movement-verein.org](http://movement-verein.org)). Die Abholung erfolgt dann am 20. und 21. April an sechs Orten - darunter Emmendingen (Autohaus Schmolck), Teningen (Grabmale Bühler) und Endingen (Weingut Knab). Eine 5 Kilogramm-Kiste mit zehn bis zwölf Mangos kostet 29 Euro. „Aufgrund der höheren Transportkosten musste wir den Preis leider etwas anheben“, sagt Michael Bühler. Die Resonanz sei jetzt schon wieder riesig. Bereits in den ersten 48 Stunden habe der Verein 1.000 Kisten verkauft. „Danke jetzt schon alle Kunden und ehrenamtlichen Helfer“, so der Vorsitzende. Mehr zu Movement auf Seite 9